

令和2年5月18日

ご利用者 各位

みやぎ県南中核病院
院長 宮崎 修吉

新型コロナウイルスに関する健診センターの対応について

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

当健診センターをご利用される皆様の健康と安全を考慮し、新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、一部検査等を休止しておりましたが、5月14日の緊急事態宣言の解除を受け、胃内視鏡検査及び肺機能検査を6月1日(月)実施分より再開いたします。

既にご予約をいただいております皆様の中で、バリウム検査から胃内視鏡検査への変更をご希望される場合は、健診日の2日前までに当センターまでご連絡をお願いいたします。

※ 健診日当日の変更は、準備の都合上出来ませんのでご了承ください。

健診を受けられる皆様の安全を考慮し、マスクの着用と手指消毒にご協力をお願いいたします。(マスクの販売等は行っておりません。)

また、健診当日の受付にて、問診をさせていただきます。以下に該当する方は、当日の健診等をお断りし、日程の変更をしていただく場合もございますので、予めご了承ください。

- ① 体温が37.5℃以上の方
- ② 咳や息苦しさ、のどの痛み、痰や鼻水などの症状がある方
- ③ だるさ(倦怠感)がある方
- ④ 臭いがわかりにくい・味がわかりにくいなどの症状がある方
- ⑤ 吐き気や嘔吐、下痢の症状がある方
- ⑥ 2週間以内に県外又は海外に行っていた方
- ⑦ 2週間以内に50名以上が集まるイベントに参加した方 など

※ 今後の状況によっては、再度検査等休止の判断をせざるを得ない場合もございます。その際は当院ホームページにてご案内いたします。